



université PARIS-SACLAY

# JOURNÉE DE LA MOBILITÉ INTELLIGENTE PARIS-SACLAY

Accueilli à SQY, cet événement accueillait les présidents des 3 communautés d'agglomérations (Paris-Saclay, VGP, SQY) autour d'une table ronde qui concluait une séance plénière et plusieurs ateliers de travail.

Le mercredi 16 mai 2018, de 9h à 19h

Organisée à l'UFR des Sciences de la santé Simone Veil le 16 mai dernier, la 3e journée MovinSaclay 2018 faisait suite aux deux qui avaient pris place à CentraleSupélec (territoire Paris-Saclay) et au Domaine de Madame Elisabeth (territoire VGP) au début de l'année.

Il s'agit d'un programme d'innovation et de recherche sur les mobilités, l'un des axes de recherche structurants proposés pour la future université Paris-Saclay.

Le premier objectif de ce programme est de répondre à l'appel à manifestation d'intérêt

TIGA, pour le volet Mobilités, et de permettre par la suite de déposer des projets dans le cadre du programme Horizon2020 (à l'échelle européenne).

Les trois territoires impliqués étaient présents pour confirmer leur volonté de coordonner les actions en termes de mobilités et de donner la visibilité d'une action conjointe.

Outre une vraie coordination d'actions, cela permettra d'engager davantage de projets, un déploiement d'expérimentation des mobilités et de faire du territoire un véritable acteur des mobilités urbaines et pluri-urbaines.

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

### **Contacts**

Dominique Barth, directeur du DAVID [dominique.barth@uvsq.fr](mailto:dominique.barth@uvsq.fr)

Charles Waubant, OuiShare [charles@ouishare.net](mailto:charles@ouishare.net)

Annelise Gounon-Pesquet, chargée de communication scientifique [annelise.gounon-pesquet@uvsq.fr](mailto:annelise.gounon-pesquet@uvsq.fr)